

# La Vellés pondrá al día la depuradora ecológica y la Casa Consistorial



La Casa Consistorial de la localidad armuñesa de La Vellés. EÑE

● La localidad ha dado luz verde al **presupuesto más alto** de su historia con 881.000 euros

● Las cuentas crecen un 14% con respecto a 2023 y uno de cada cuatro euros será para inversión

## EÑE

La Vellés— La Corporación de la localidad armuñesa ha dado luz verde a las cuentas municipales para 2024, con 881.878 euros, que serán las más altas de su historia con un crecimiento del 14% con respecto al pasado año y supone casi duplicar la cifra de 2022.

Por capítulos, el municipio ha reservado 187.000 euros para Personal, algo que supone un 21%, otro 47% para Bienes y Servicios con 416.000 euros y el capítulo de inversiones tendrá 244.000 euros, que suponen un 27% del presupuesto.

“Supone un hito en la historia de este Ayuntamiento que es fiel muestra y reflejo de la voluntad de la Corporación municipal de relanzar el municipio, hacer valer su singularidad y poner en marcha toda la maquinaria necesaria para crecer y afrontar el futuro con determinación”, señalaron fuentes del equipo de Gobierno.

Las inversiones del año en curso, que estarán dotadas con una partida económica de 244.000 euros, incluirán, por ejemplo: 90.000 euros para la reforma de la Casa Consistorial y otros 20.000 euros para instalar placas solares tanto en el Ayuntamiento como en el consultorio médico.

Las mejoras para el municipio también reservan una partida de 30.000 euros con la que se abordará la adecuación de dos parques, uno especial para los mayores del municipio y otro para los jóvenes.

Una partida de 4.000 euros se destinará al arreglo de cauces y otra de 22.000 se dedicará a la redacción de las nuevas Normas Urbanísticas. Dos mil euros se han reservado para ejecutar mejoras en la seguridad vial del municipio con badenes y bolardos, además de señalización horizontal, y otros 70.000 euros se destinarán a la mejora de la red de saneamiento y la necesaria puesta al día de la depuradora de agua del municipio.

Por otra parte, ya se han aprobado varias ordenanzas municipales relacionadas con el servicio de abastecimiento domiciliario de agua potable; con la utilización de la báscula municipal; con las licencias de vados, reservas de estacionamiento, paradas de vehículos y otros usos en la vía pública; y con la ocupación del subsuelo, suelo y vuelo de la vía pública a favor de empresas explotadoras de servicios.

## EN DATOS

### REAPERTURA DEL CHIRINGUITO MUNICIPAL

→ El Consistorio vellesino apuesta por reactivar el sector hostelero mediante la apertura del chiringuito municipal, un edificio de ocio y tiempo libre que alberga un bar equipado que el Ayuntamiento pretende explotar de junio a septiembre de los próximos 4 años hasta 2027. Este siempre fue un lugar concurrido, frecuentado por vecinos de todas las localidades cercanas y que dinamizaba la vida del municipio, de ahí el interés en recuperarlo. Las ofertas se pueden presentar hasta el 18 de marzo y el canon anual es de 2.000 euros más IVA.

### CAMPAÑA PARA RESTAURAR LA TALLA DE SAN JUAN

→ Sigue abierta, hasta el 30 de abril, la campaña de crowdfunding lanzada por el Ayuntamiento para restaurar la talla de San Juan Bautista, patrón del municipio y una de las imágenes más valiosas de la localidad. Ya se han recibido más de 600 € en donativos y el objetivo es llegar a 3.000 €, que sumados a la aportación del Ayuntamiento llegaría a los 6.000 € necesarios para pagar la restauración.



Juani Rubio, edil de Igualdad del Ayuntamiento de Santa Marta. EÑE

## Exposiciones y la gala 'Con nombre de mujer', ejes del 8M en Santa Marta

● El Consistorio ha programado actividades desde el próximo 1 de marzo

## EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha dado a conocer la programación que se celebrará en el municipio en torno al Día Internacional de la Mujer. La gala 'Con nombre de mujer' volverá a ser el eje central del mismo.

La programación arrancará el próximo 1 de marzo a las 12:00 horas con la inauguración de la exposición 'Mujeres doctoras honoris causa' que enseña el lado más femenino de la Universidad. La muestra se podrá visitar en el Museo del Grabado hasta el 15 de marzo.

El 6 de marzo a las 12:00 horas se inaugurará la exposición de fotoescaparatismo 'Mujer imperfecta' en el Centro Comercial

el Tormes y estará disponible hasta el 31 de marzo.

Las jornadas de puertas abiertas se llevarán a cabo desde el 6 hasta el 8 de marzo y se han previsto ocho actividades en el Edificio Sociocultural, entre ellas ganesha bhakti yoga, gimnasia antiestrés, yoga, zumba o pilates.

La programación del 8M finalizará el 8 de marzo con la gala 'Con nombre de mujer' en la que se premiará a cuatro mujeres de Santa Marta cuya labor o figura hayan sido de relevancia para el municipio en algún sentido. Las categorías que se contemplan son: Arraigo, Labor Social, Empresarias y Profesionales. El acto se celebrará a partir de las 20:00 horas en el Auditorio Enrique de Sena.

“La gala es una oportunidad única de reconocer la influencia de muchas santamartinas, su labor, su empuje y también de dar visibilidad al trabajo femenino a nivel municipal”, explicó la concejala de Igualdad, Juani Rubio.



### Carbajosa ensalza a las mujeres científicas

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la mujer y la Niña en la Ciencia, el programa municipal Ciudad de los Niños del Ayuntamiento de Carbajosa está desarrollando estas semanas una actividad en los colegios del municipio para acercar la ciencia a los más pequeños. EÑE